

dos por el consejero de Industria y Turismo, **José Luis Ros**. Tres nombres en pugna por el poder provincial.

En **Toledo** la oposición a la actual dirección se encuentra más coexionada. A pesar de ello la prueba de fuerza que se hizo con la expulsión de destacados militantes por sus críticas al Gobierno regional en el asunto **Anchuras** ha sido pasada con un notable éxito por la dirección provincial del PSOE que, en este caso, se confunde con la dirección regional. Una prueba que se saldó con la baja como militante del senador

Pablo Tello, una baja deseada por ambas direcciones.

En **Ciudad Real**, donde existen agrupaciones fuertes, ya que es la provincia de la región que cuenta con las poblaciones mayores en número de habitantes, la situación es más complicada, pero a la vez más sencilla para los hombres del presidente **Bono**. Una provincia donde juegan los localismos ha permitido que **José María Barreda**, quien aun siendo de **Ciudad Real** no tenía especial ascendencia en la militancia, se hiciera con la secretaría provincial. La principal crítica vie-

ne por el lado de la UGT ya que es precisamente en esta provincia donde tiene mayor fuerza dentro de la región. Una UGT que ha ocupado parcelas importantes de poder, su secretario provincial era hasta hace poco vicepresidente de la Diputación, pero que parece haberse replegado al puro sindicalismo.

En **Albacete** el dominio de **Juan de Dios Izquierdo**, diputado nacional e íntimo amigo de **José Bono**, es tal que ni siquiera los críticos han conseguido firmas para su documento en esta provincia. El intento que hicieron

con **Virginio Sánchez** que fuera cabeza de p no sirvió al optar éste por p ciones de izquierda. Vi pasó a engrosar las fil Izquierda Unida.

Tampoco en **Cuenca** críticos consiguieron fi favorables. En este ca dominio corresponde al nistro **Virgilio Zapatero** quien pactó **José Bono** rante el congreso regio **Virgilio Zapatero** era re tado por **Bono** a quien n interesa enemigos en el C sejo de Ministros, y **Virg** respetaba el poder y **Virg** del presidente de la Jun

CDS, el grupo parlamentario desunido

El Centro Democrático y Social en **Castilla-La Mancha** ha pasado de ser considerado un partido bisagra a verse como la fuerza política que puede cubrir las deficiencias de las otras. Así en el Gobierno regional se piensa en algunos parlamentarios centristas para cubrir la falta de votos en determinadas ocasiones. Y es que la desunión entre los parlamentarios regionales y el partido es grande, a excepción del albacetense **Alejandro Balduenza**.

Felipe Caballero, parlamentario regional por **Ciudad Real**, fue la primera voz disonante en las Cortes de



Rafael Arias Salgado.

Castilla-La Mancha dentro del CDS hasta el punto que dejó la militancia y pasa a engrosar las filas del PP. Sin embargo, en el Parlamento sigue perteneciendo al Grupo Mixto.

El portavoz del grupo, **Ruiz Castillo**, dimitió de sus



Alejandro Balduenza y Dolores Calvo Cirujano, parlamentarios regionales centristas.

cargos del partido en **Guadalajara** y ahora, incluso en las votaciones secretas, enseña el voto para que se sepa dónde está.

María Dolores Calvo Cirujano, parlamentaria por **Toledo**, no dimitió de los cargos del partido, sino que perdió

las votaciones y se hicieron con el control militantes que apoyaban la llegada de **Arias Salgado**. **María Dolores Calvo** mantiene en la duda la posibilidad de integrarse en el PSOE. En las Cortes no vota contra el Partido Socialista aunque no quiere decir que muestre un total apoyo. Si se tercia no se presenta a la hora de votar, como en el caso de la elección de una terna para magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la región.

Tan sólo el parlamentario por **Albacete** y presidente regional, **Alejandro Balduenza**, intenta dar imagen de unión y progresión pero cada vez le resulta más difícil.

Hotel Contreras

Carretera Andalucía, km. 119

Teléfonos (925) 460738 - 461001 y 460073

Madridejos (Toledo)

